



わかさ

社会福祉法人 金城報恩会立
わかさ保育園
TEL 868-7713
令和2年3月1日(月)発行第463号

共に成長

園児達は卒園や修了の慶び、更に入園、入園、そして進級に期待し胸膨らませながら、日々友達や保育士と共に「最後の仕上げ」を楽しんでいます。振り返りますと、子育てを進める中でうまくいかず、悩んだこともあった事でしょう。また、びっくりするような言葉を発したり、思いがけない行動を見せられたりなど、心の成長やたくましさで感動や嬉しい思いも多く感じられたのではないのでしょうか。子ども達は友達と一緒に生活やあそび、行事などを通し、触れ合い、関わり合いながら数えきれないほどの経験や体験をしたことでしょう。甘えたくて泣いたり、できないと言って泣いたり、悔しがったり…。いろいろな思いや葛藤を経験しただけ、心の成長は達成感となり、大きな自信になったようです。特に今年度は3度の緊急事態宣言が発令され、コロナによる死者や感染者が毎日のようにマスコミで報告されています。今年度程「命」について考えさせられた年は、なかったように思います。「命どう宝」を合言葉に、ご家庭でも保育園でも引き続き感染予防に努め「コロナに負けない」健康づくりに努めていきましょう。又、いろいろな行事が通常通り行えなかった事は本当に申し訳ございませんでした。次年度こそは日常の保育が戻って来ることを心より願っていますね。この一年、保護者の皆様には、たくさんのご協力やご意見を賜りました。職員一同感謝申し上げます。



3月生まれのお友だち

♪おたんじょうびおめでとう♪

☆ちゅういっぷ組・2さい 1名 ☆ゆい組・5さい 1名

☆もも組・3さい 2名 ※たんぽぽ組・すみれ組
今月の誕生児はいません



★今月の予定表

1日	月	身体計測
2	火	身体計測・絵画(3才児体験)
3	水	ひなまつり会・内科検診
10	水	リトミック
11	木	誕生会
17	水	キッズヨガ(もも、すみれ組)
18	木	弁当会
19	金	卒園式リハーサル、お別れ会
20	土	春分の日
25	木	卒園式
26	金	修了式
29	月	新年度準備
30	火	新年度準備
31	水	進級式

♪ 今月の歌 ♪
*たんぽぽひらいた *手話ソング「君にあえてうれしい」

♪「君にあえてうれしい」歌詞

※1 きみにあえてうれしい
きみにあえてうれしい
ぼくらはまっていた
いっしょにゆこう
とおいみらいをこえて

こんにちは しらないこ
みんなで あくしゅしよう
わらいごえ つながって
にこにこりぼん
ちきゅうにかけよ
きょうから ともちだ

※2 きみにあえてうれしい
きみにあえてうれしい
ぼくらはまっていた
きみがくるのを
ほらなかよした ずうっと

なきむしや おこりんぼ
はずかしがりだつて
いっしょにね うたつちやおう
おおきなこえで
ちきゅうをまわそう
みて!もう なかなかお

きみにあえてうれしい
きみにあえてうれしい
やっぱり だいすきさ
けんかしても
ほら なかよした ずうっと

ふしぎなの
はんぶんこしたおやつ
うれしいがふえたよ
おいしいがふえたよ
すてきだね
※1、※2 繰り返し

お知らせ

- ★今月は園からの配布文書が多くなりますので見落としのないようにしましょう。
- ★全クラスの1年間の作品展を予定してましたが、新型コロナ感染予防の為中止となりました。
- ★29日(月)・30(火)は、新年度準備のため家庭保育のご協力をよろしくお願いします。
- ★弁当会の日程が年間行事予定と変わりましたのでご確認ください。
- ★内科検診の日は休まないようご協力を宜しくお願いします。
- ★別紙に「一年をふりかえて」の文章を載せておりますので、ぜひご覧ください。
- ★園のLINEでもお知らせを配信しているので登録まだの方はよろしくお願いします。

☆☆☆1年をふりかえって☆☆☆

～ たんぽぽ組 ～

大好きなお父さん、お母さんと離れて初めての保育園での生活。人見知りや慣れない環境に泣いていた子ども達も、今では毎日笑ったり、時々怒りん坊して過ごしています！

この一年で出来る事が増え、顔つきも赤ちゃんから卒業してきているたんぽぽ組さん。

進級までの残り一ヶ月も、子ども達の、いろいろな発見、気づきに心を寄せながら、育ててきた子ども同士、担任との関係や心の育ちを大切に、見守っていききたいと思います。

～ ちゅうりっぷ組 ～

コロナ禍の中、生活様式や行動に変化を求められた今期。「出来る事」を「ゆとりをもって」そして「たのしく」をめざして、取り組んできました。

ミニうんどう会、おゆうぎ会という行事を経験するたび、身体をのびのび動かし「挑戦」しようしたり、友だちを思いやる「言葉のやり取り」もみられるようになりました。

この1年で自分の気持ちをはっきりと主張できるようになり、その成長に頼もしさを感じます。

保護者のみなさまのあたたかいご協力のおかげです。本当にありがとうございました。

～ もも組 ～

進級した時はドキドキワクワク…新しいお友達もいるかな？もも組の部屋は広いな…走ってみようかな？ いろいろな思いがあったようですが、今や友だちの関わりが増えて、歌ったりダンスも大好き！パワー全開で毎日にぎやかなもも組さんです。

時々ケンカもするけど、困っている友達には「大丈夫？」と声をかけたたりする優しさが沢山出てきました。

いろいろなことが自分でできるようになり、自信がついて心も身体もぐ～んと成長しましたよ！

「もうすぐ すみれ組さんだよ！」と期待でいっぱいの子も達です。もも組で過ごすのもあと一ヶ月となりました。ひとりひとりの気持ちを大切に過ごしていきたいと思っています。

～ すみれ組 ～

進級した頃、3階のお部屋にドキドキ…幼い顔つきだった子ども達も、今では生活面も自立し自分らしさモットーで活気あふれるすみれ組さん。

”なかよしの輪”をテーマに過ごしてきたこの一年!!

友だちと遊ぶのが自然な姿として多く見られ、自己主張からのケンカもありますが仲直りも早くなり、時には友だちを思いやったり”仲間意識”が芽生えてきました。すごい成長です!! そして近頃はひとりひとりの豊かな個性がキラリ☆とはじけて、その子ども同士の会話というのが実に面白く楽しく、これを聞くのが担任の活力!!とにかく毎日笑わせてもらってます。

いろんな経験や自信から、この時期がいちばん成長し変わっていくような気がします…。

～ ゆり組 ～

登園自粛でスタートした4月。どうなるんだろう…と先行きに不安を感じましたが、それをふきとばすように子ども達は日々の生活、遊びの中、意欲的に楽しみ、又友だちと言ひ争いながらも絆を深めたりと、子ども達の笑顔にパワーをもらいました。

いろいろな行事がなくなったり、縮小したり…、運動会、おゆうぎ会もDVDで披露する形になりましたが、練習から本番を通し、友だちと励まし合ったりと、一人ひとりがすく成長し、とても嬉しかったです。これも保護者の皆様のおかげです。ありがとうございました。

ふりかえってみて、コロナ禍での保育という今までにない一年でしたが、その特別な一年を、この子達と楽しく過ごす事ができ、私にとってきっと忘れられない一年になると思います。

卒園に向け、残り少ない日々を大切に、子ども達と一緒にたくさんの思い出をつくりたいと思います。



* 保護者の声 *



たんぽぽ組

保護者

コロナ禍の中始まった保育園生活。

7ヶ月のまだ歩けない息子を預けて仕事に戻る葛藤、不安の方が大きかったですが、そんな両親の気持ちを露知らず毎朝泣きもせず喜んで登園して笑顔で帰ってくる事にとても救われました。今日お友だちに優しくしてました、お友達からおもちゃを奪ってました(笑)など、園での様子を教えてください、成長と一緒に喜んでもらえてとても心強かったです。なにより、運動会のDVDや先生方の写真を見て大喜びし「先生だっこー」と手を伸ばす息子を見て愛情をかけてもらっているのがよくわかりました。今では要求も増し、感情的に怒るようになるまで成長しましたが、息子を見守ってくれている人が多い環境で両親共々とても精神的に安定した育児をしていく事ができています。これから子ども達も伸び伸びと成長していく姿と一緒に見守って預けたらと思います。

ゆり組

保護者

息子がわかさ保育園へ通い始めてからもうすぐ5年がたちます。今ではすっかりお兄ちゃんになり、身の回りの事は自分でできるようになり弟と一緒にあそんであげる程成長してくれました。

ですが、ここまで成長するまでに先生方から沢山の励ましの言葉やサポートをして頂きました。

仕事との両立ができるのか不安でしたが、いつも笑顔で話しかけて頂き私も安心して日々過ごす事ができました。

アルバムを見返してみると、つい昨日のこのように楽しかった思い出が浮かび自然と笑顔になります。

色々な経験を、毎日楽しく過ごした園での生活も残り1ヵ月となり、親の私のほうが寂しく感じています。

いつも優しく見守って頂き本当に感謝しています。ありがとうございました。